

■ PERTUIS

Passage de brevets à Epervier du Luberon

Sur sa piste de Villelaure le club d'aéromodélisme que préside Philippe Arnould organisait samedi une matinée de passage des brevets de différents niveaux

► C'est à Villelaure que samedi après-midi Philippe Arnould et ses amis du club d'aéromodélisme "Epervier du sud-Luberon" se retrouvaient pour une journée qui a permis d'une part de faire subir à de jeunes pilotes les brevets de différents niveaux, délivré suite à une présentation en vol suivant un programme détaillé. Tout cela devant deux juges de la fédération Française d'aéromodélisme, Jean-Claude Lavigne (juge international) et Philippe Arnould (président du club). Une journée où la météo était en partie favorable avec les pilotes car le vent était assez soutenu.

Stéphane Garcia obtient sa qualification

Si Cédric Pignoly (11 ans) a obtenu son diplôme d'aile de bronze avion, suite à une brillante démonstration, Stéphane Garcia a quand à lui de la plus brillante façon qu'il soit réussi à obtenir sa Qualification de Pilote de Démonstration (QPdD). Elle est nécessaire pour faire évoluer des aéromodèles en présence du public. Le maintien de cette qualification nécessite un minimum de cinq heures d'entraînement chaque année et s'obtient au



C'est à Villelaure que ce samedi les jeunes membres du club ont subi avec brio leurs examens de passage et de qualification.

Photo J.-M.P.

bout de vingt heures de pilotages.

Pour Philippe Arnould la réussite des pilotes du club ne pouvait que le réjouir. Elle assure

la relève des aînés et démontré que l'encadrement que propose le club est de qualité. Voilà qui est de bonne augure pour le

spectacle qui sera donné à Villelaure le 27 juin pour fêter les dix ans du club.

Jean-Marie PORTE

Rendez-vous les 12 et 13 juin

► La nouvelle promotion de qualifiés et brevetés du club Epervier du sud-Luberon, vous donne rendez-vous pour le samedi 12 et le dimanche 13 juin pour assister à Aries au plus gros rassemblement d'aéromodèles en provenance de l'Europe. Pour plus de détails contactez Philippe Arnould 06 81 21 75 89 ou <http://epervier.sudluberon.free.fr>.

A retenir aussi que le dimanche 27 juin après-midi sur la piste de Villelaure, le club fêtera ses dix ans d'existence. Pour la circonstance un grand spectacle aérien sera proposé sur cette piste et dans le ciel.